



### 11/5 私たちが育てたお芋がたくさんとれたよ！



すこやか学級の子供たちが自分たちで育てたさつま芋（苗は JA ハイナン榛原支店三輪支店長提供）を収穫しました。大きなお芋を収穫しようとボランティアさんに手伝ってもらい夢中で掘り出していました。今年は昨年より良いお芋が収穫できたように思います。中には自分の顔よりも大きい芋を掘り出した子もいました。

収穫した芋は、「芋切り干し」にする予定です。試し掘りで収穫した芋は、子供たちが家に持ち帰り、家族で料理をしておいしく食べました。



### 11/7 4年生総合的な学習 福祉をテーマに「車いす体験」

市社会福祉協議会職員の指導で初めての「車いす体験」をしました。始めに職員から「車いすの種類や部品」「操作方法」など指導していただき、実際に校内の段差やスロープなどを使い交互に入れ替わり操作の体験をしました。ちょっとした段差でも車いすを動かす事が出来ずボランティアや職員に助けってもらい車いすを動かしていました。慣れてくると要領がわかりスムーズに操作していましたが、案外操作が難しいと感じたように思いました。最後に、職員から車いすを操作する時に大切なことは「車いすに乗っている人の気持ちを考え、相手を思いやる気持ち」だよという話があり、子供たちもうなずいてその言葉を受け止めていました。



# 11/11 夢中で掘ったさつまいも 収穫どうだった？



5年生が総合的な学習の一環としてソウルフードの主材料にするさつまいも掘りをしました。6月に望月さんの畑を借り、JA ハイナン榛原支店から提供していただいた苗を植えたものです。



子供たちは数人のかたまりになり、夢中になって芋を掘っている姿は子供らしさがよく表れていました。また、つるをたどって一つでも多く収穫しようとする子もいました。収穫した芋は4、5本ずつ家に、残りは学校へ持ち帰りました。

苗の植え方、収穫までの管理をしてくれた望月さん、苗を提供し、芋掘りまで手伝ってくれた三輪支店長さん、芋のつる切り・清掃センターへの運搬、往復の安全や収穫の支援をしてくれたボランティアの皆さん、ありがとうございました。



## 11/13 冬野菜の苗を植えるのが楽しかったよ！

すこやか学級の子供たちが野菜ボランティアさんの育てたハクサイ、キャベツ、ブロッコリーの苗を学校農園に植えました。以前にも苗を植える経験をしているのでスムーズに植えることができました。少し植える時期が遅かったので年を越した1月中旬頃には収穫ができる予定です。子供たちに感想を聞いてみると「楽しかった」という声が返ってきました。最後に水やりをし、ボランティアの皆さんが防虫ネットをして授業を終わりました。

水やりなどお世話をお願いしますね！

